

**Hottums
Franzosen-Brötchen
sind
herzhafter,
knackiger, und
kompakter als
andere Brötchen.**

**Bäckerei
Hottum
... Ihre Bäckerei**

Sprendlingen · Wöllstein · Flonheim · Alzey · Neu Bamberg

Ihr Backshop im Neukauf informiert:

TuS Bläd-

IV / 2004

**Preisträger beim DSB-Wettbewerb
der besten Vereinszeitschriften 2004**

che



Reinhardt & Back Baudekoration

Meisterbetrieb

Malerarbeiten
Innen und Außenputz

Corneliusstr. 29
55545 Bad Kreuznach / Planig
Tel.: (0671) 8964372
www.reinhardt-back.de



**Richard Steinheimer neuer Übungsleiter der
Tischtennis-Abteilung**

Liebe Leserinnen und Leser,

das Jahr 2004 geht dem Ende entgegen. Eigentlich viel zu schnell. Die Redaktion möchte Ihnen eine Frohe Weihnacht und einen guten Rutsch ins neue Jahr wünschen.

Auch im nächsten Jahr werden wir Sie mit vier Ausgaben des TuS – Blädchens über die aktuellen Dinge in unserem Verein informieren. Dies wird dann das sechste Jahr des TuS Blädchens werden. Vielen Dank allen, die am Gelingen durch ihre Beiträge in Bild und / oder Text mitgeholfen haben.

Lesen Sie in diesem TuS - Blädche Interessantes aus den Abteilungen Tischtennis und Badminton und über die diesjährige Weihnachtsfeier des TuS Neu-Bamberg von Erika Kullmann

Für die Redaktion
Ralf Simon



Wir wünschen allen Mitgliedern des TuS und allen Leser des TuS Blädchens ein gesegnetes Weihnachtsfest, Glück und Gesundheit für das neue Jahr

Weihnachtsfeier 2004

Pünktlich zum 2. Adventswochenende hat der TuS Neu-Bamberg für seine „kleinen“ Mitglieder die diesjährige Weihnachtsfeier ausgerichtet. Bei Limo (und natürlich Kaffee für die Großen) und Kuchen und allerlei andere Speisen und Getränken sowie erstmals einer riesigen Tombola konnten am 04.12.2004 die

Kinder mit Eltern und Großeltern einen vorweihnachtlichen Nachmittag verbringen.

Nach der Begrüßung durch die 1. Vorsitzende – Fely Blümlein – begann das Programm mit Turnvorführungen der Kinder. Wie die Orgelpfeifen aufgereiht, standen sie, um mit großem Eifer ihre Sprungkombinationen am Trampolin und Kasten vorzuführen und ihre Übungen am Schwebebalken zu zeigen. Fely und Adalbert standen den Kindern hier hilfreich zur Seite.

Einen verdienten Applaus gab es als Lohn. Anschließend daran führten die Kinder der Tanzgruppe „Fairies“ einen modernen Tanz vor. Zur Einstimmung auf die vorweihnachtliche Zeit erzählten dann die Kinder Ronja Hechtelberger, Jessica Henn, Anne Hieronimus und Eva Baumgärtner die Weihnachtsgeschichte. Interessierte Lauscher befanden sich ja genügend in der Halle.

Hieran anschließend wurden Ehrungen vorgenommen für die Teilnehmer am „Sportabzeichen“ (hierzu siehe separater Bericht in diese Ausgabe). Die Tanzgruppe „Fairies“ führte dann noch einen weihnachtlichen Sternentanz auf. Anschließend animierten sie alle Kinder und ihre Eltern zum Mittanzen beim Lichtertanz. Alle Vorführungen wurden mit reichlichem Applaus bedacht.

Bevor der Nikolaus kam, meinte Fely noch, alle Kinder, die nicht brav waren, könnten jetzt noch die Halle verlassen und heimgehen; dann wäre aber wahrscheinlich die Halle leer gewesen.

Am Ende des offiziellen Teils kam dann der langersehnte Nikolaus und brachte für jedes anwesende Kind eine Kleinigkeit. Der kleine Moritz trug dem Nikolaus ganz lieb ein Weihnachtsgedicht vor. Zum Schluss ging es dann endlich zur Auflösung der heißbegehrten Tombola, die reichlich mit Spielsachen bestückt war.

Die vom TuS durchgeführte Tombola gelang nur durch die tatkräftige Unterstützung von zwei großzügigen Spendern. Der Vorstand des TuS Neu-Bamberg bedankt sich ausdrücklich und recht herzlich bei diesen Spendern.

Ebenfalls bedanken möchte sich der Vorstand vor allem bei den Jugendlichen, die vor und hinter den Kulissen geholfen haben, beim Nikolaus sowie bei den zahlreichen Kuchenspendern.

Als Resümee der Weihnachtsfeier in diesem Jahr überlegt sich der Vorstand allerdings, ob im kommenden Jahr wieder eine Feier für alle Kinder durchgeführt werden soll, denn es war äußerst unruhig und laut in der Halle. Die Kinder waren enttäuscht, da ihre Vorträge nicht genügend beachtet wurden, denn sie haben sich seit Wochen und Monaten bemüht, ihren Beitrag zur Feier einzubringen und haben geübt und gelernt und verdienen eigentlich mehr Aufmerksamkeit.

Ehrungen

Wie bereits kurz im Bericht über die Weihnachtsfeier erwähnt, hatte die 1. Vorsitzende die erfreuliche Aufgabe, verschiedene Jugendliche für die erfolgreiche Teilnahme am Sportabzeichen im vergangenen Sommer auszuzeichnen.

Zur Verleihung des Sportabzeichens konnte Sie eine „Urkunde mit Anstecknadel in Bronze“ überreichen an:

Thomas Erking, Michael Komann sowie Janika Sifft. Nicht anwesend – aber trotzdem erfolgreich – waren noch Andreas Erking und Carolin Sifft.

Herzliche Glückwünsche!



hinten: Thomas Erking, Carolin Sifft, Michael Komann
vorne: Andreas Erking, Janika Sifft
(von links nach rechts)

Bitte vormerken!

Auch im kommenden Jahr besteht die Möglichkeit zur Teilnahme am Sportabzeichen.

Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben.

E. Kullmann

Tischtennis

Unsere Tischtennis-Abteilung hat jetzt einen Übungsleiter mit Lizenz.

Erfolgreich hat Richard Steinheimer die Übungsleiter-Lizenz beim RTTV erworben.

Ebenfalls hat Heinz Hemmersbach seinen Übungsleiter-Schein für Siefersheim gemacht, so dass für die Spielvereinigung Siefersheim / Neu - Bamberg keinerlei Strafen mehr wegen fehlender Schiedsrichter anfallen.

Herzliche Glückwünsche unseren neuen Trainern !

E. Kullmann

Badminton

Bei den Badminton Verbandsmeisterschaften in Bad Dürkheim waren unsere Badminton – Aktiven wieder einmal sehr erfolgreich. Jan Huysen gewann im Herreneinzel. Im Halbfinale konnte er sich gegen einen Spieler aus Rülzheim mit 15:5 durchsetzen. Im Finale stand er dann seinem Doppelpartner U. Gaag aus Neuhofen gegenüber. Das Finale wurde von den beiden Spielern mit großem Ehrgeiz und Engagement angegangen. U. Gaag konnte den ersten Satz der Partie eine lange Zeit ausgeglichen halten, bis Jan Huysen ihn mit gut platzierten langen Bällen auf die Grundlinie zu Fehlern zwang und den ersten Satz mit 15:10 gewinnen konnte.

Im zweiten Satz hatte U. Gaag dem Siegeswillen von Jan nichts mehr entgegenzusetzen und musste sich mit 4:15 geschlagen geben.



Jan Huyhsen: Sieger der Badminton Verbandsmeisterschaften in der Altersgruppe unter 13 Jahren

Die Qualifikation für die Südwestdeutsche Meisterschaft war damit für Jan Huyhsen geschafft. Gleichzeitig erhielt Jan Huysen den Ehrenpreis der Stadt Bad Dürkheim als bester Spieler der U13.

Neben Jan Huysen waren aber auch die anderen Spieler/Spielerinnen unserer Spielgemeinschaft Neu-Bamberg / Frei-Laubersheim erfolgreich. Es wurden die folgenden Ergebnisse erzielt :

Einzel:

- AK U11: Platz 5 für Georg Rumbler und Michael Blegen
- AK U13: Platz 9 für Christopher Blegen und Marcel Loré
- AK U15: Platz 7 für Lukas Kühnle

Doppel:

- AK U11: Platz 4 für Georg Rumbler und Michael Blegen
- AK U13: Platz 2 für Jan Huyhsen und U. Gaag
- AK U15: Platz 3 für Lukas Kühnle und Stephen Glöck

R. Simon

